
Les Prépositions

Définition : une préposition est un mot qui sert à introduire un autre mot ou un

groupe de mots.

►Les Prépositions de lieu

Les prépositions peuvent indiquer la position d’une personne ou d’un objet.

in dans, à between entre

among parmi on sur

under sous at à

below sous, en dessous around around

above au-dessus near près de

over au-dessus, par

dessus

next to à côté de

opposite en face de by à, à côté de

beside à côté de across (from) en face de

in front of devant inside dedans, à l’intérieur

behind derrière outside dehors, à l’extérieur

around à travers

Exemples :

→ Pour une VILLE ou un PAYS

- In = I lived in London and in Australia before coming to France.

→ Pour une ADRESSE précise ou un endroit spécifique.

At = The British Prime Minister lives at 10 Downing Street.

- He’s not here but at the hospital visiting his mother.

- She’ll be at university from September to December but then at home during the holidays.

►Les Prépositions de temps

Prépositions Emplois Exemples



at devant une heure, un moment de l’année at 3:30 = à 3:30

at the end of March = fin mars

at night = la nuit

at Christmas = à Noël

in devant les mois, les saisons, les

années, les moments de la journée

(sauf la nuit), avec une durée, un délai

in February = en février

in 2022 = en 2022

in the morning = le matin

in summer = en été

in 3 hours = dans 3 heures

on devant une date ou un jour précis on Monday = le lundi

on September 2nd = le 2 septembre

from… to devant une date, une heure ou un

jour précis

From Monday to Friday = de lundi

à vendredi

►Autres prépositions et expressions de temps

Prépositions Exemples

after après We’ll discuss it after the meeting.

Nous en discuterons après la réunion.

before avant Can I speak to you before the meeting ?

Je peux vous voir avant la réunion ?

by avant, d’ici We must be there by 6pm.

Nous devons y être avant 18h

for/since (+

present perfect)

depuis I’ve worked here for 10 years/since 2013.

Je travaille ici depuis 10 ans/depuis 2013.

for (+ durée) pendant She’ll be working with us for 6 months.

Elle va travailler avec nous pendant 6 mois.

over (+ durée) pendant

au cours de

Over the next 2 years

Au cours des deux prochaines années.

Over the last 2 years

Au cours des deux dernières années.

during (+ nom) pendant Where are you going during the

holiday? Où partez-vous pendant les

vacances ?

while (+ verbe) pendant que I’ll call to make a reservation while you get

your coat.

J’appellerai le restaurant pour réserver une

table pendant que tu cherches ton manteau.

within dans les, d’ici You must pay within 30 days.

Vous devez payer dans les 30 jours.



►Les Prépositions de mouvement

Prépositions Indication

on montée (to get ON a bus = monter dans un bus)

off sortie, retrait (to get OFF a bus = sortir, descendre du bus)

up vers le haut (to look UP in the sky = regarder vers le haut)

down vers le bas (to look DOWN at one’s feet = regarder vers le bas)

away éloignement (to run AWAY = partir en courant)

to mouvement, direction (to go TO= aller vers…)

at Emplacement (to be AT home = être à la maison), direction (to shout

AT = crier sur qqn / throw sth at = jeter sur/vers)

along le long de (to walk ALONG the road = marcher le long de la rue)

into entrée, vers l’intérieur (to walk INTO = entrer dans)

out of, sortie, vers l’extérieur (to go OUT = sortir de),

from provenance (to come FROM = venir de)

across, through traversée (to swim ACROSS = traverser à la nage / to walk THROUGH

the door = franchir la porte)

past dépassement d’un point fixe (to go PAST the school = passer

devant l’école)

‘TO’ s’emploie avec un verbe de mouvement.

- Could you deliver this parcel TO my office please?

Pourriez-vous livrer ce colis à mon bureau ?

- Can you come TO my office ?

Pourriez-vous venir à mon bureau ?

- The letter was sent TO the wrong address.

La lettre a été envoyée à la mauvaise adresse.

►Les verbes suivis d’une préposition

Certains verbes sont suivis d’une préposition qui sert à introduire le complément.

Ne confondez pas les verbes suivis d’une préposition et les verbes à particule (phrasal



verbs).→ La préposition qui suit certains verbes introduit simplement le complément.

Exemple :

You must talk to the person who is responsible = Vous devez parler au reponsable.

Dans les verbes à particule, la préposition modifie le sens du verbe du départ.

Verbe (de départ) Verbe suivi d’un

préposition

Phrasal verbs

To look (=

regarder)

Look at me.

Regarde moi

He is looking after his grandmother.

Il s’occupe de sa grand-mère.

He looks up to his big sister.

Il admire sa grande soeur.

To break (=

casser)

- Susan’s car broke down

La voiture de Susan est tombée en

panne.

To make - He made it up to her.

Il s’est rattrapé.

He made it all up.

Il a tout inventé.

To put Put it on the table.

Mets le sur la table

They can’t put up with their new

roommate.

Ils ne supportent pas leur nouveau

co-locataire.

She put off writing the letter.

Elle a remis à plus tard l’écriture de sa

lettre.

To give She gave it to her. Don’t give up. You’ll make it!

N’abandonne pas.

Can you help me give out these

worksheets?

Peux-tu m’aider à distribuer ces

fiches?



Liste non exhaustive de verbes suivis d’une préposition.

to accuse sb of = accuser qqn de to increase/decrease by = augmenter/baisser de

to account for = expliquer to laugh at / about = rire de

to agree with = être d’accord avec to look forward to = attendre avec impatience

to apologize for = s’excuser de to listen to = écouter

to apply for = poser sa candidature à to object to = être contre, s'opposer à

to approve of sth = voir d’un bon oeil,

apprécier qch, approuver

to participate in = participer à

to ask about = se renseigner sur to pay for = payer

to ask for sth = demander qch to prevent sth/sb from doing sth = empêcher

qqn/ qch de

to ask sb to do sth = demander à qqn de faire qch to rely on = compter sur

to belong to = appartenir à to remind sb of = rappeler qch à qqn

to benefit from = bénéficier de to recover from = se remettre de

to care for = tenir à to stop sb from doing sth = empêcher qqn de

faire qch

to complain about = se plaindre de to save sb from sth = sauver qqn de qch

to comply with = se conformer à, respecter to succeed in = réussir

to consist of/in = se composer de/correspondre à to suffer from = souffrir de, être atteint de

to cope with = gérer, s’occuper de, supporter to take advantage of = profiter de

to deal with = s’occuper de to talk about = parler de

to depend on = dépendre de to take care of = prendre soin de/s’occuper de

to dream about = rêver de to talk to = parler à

to escape from = s’échapper de to thank sb for sth = remercier qqn de qch

to wait for = attendre

Certains verbes en anglais ne sont pas suivis d’une préposition (contrairement au

français)

- To discuss sth (Ø no preposition) = discuter de



We discussed the proposition and decided to accept. We discussed about the preposition…

- To enter Ø = entrer dans

She entered Ø the meeting room when everyone was talking about her.

She entered in the meeting room…

- To lack Ø = manquer de

This hotel lacks Ø facilities like a bar and gym.

This hotel lacks of

- To change Ø = changer de

We need to change Ø rooms as this one is too small.

We need to change of room…

►Les adjectifs suivis d’une préposition

Certains adjectifs sont suivis d’une préposition.

addicted to = accro à keen on = qui aime bien, fan de

afraid of = qui a peur de known for = connu pour

angry at = en colère avec married to = marié avec

annoyed with = énervé contre, contrarié avec opposed to = contre, opposé à

aware of = conscient de proud of = fier de

bad at = mauvais en responsible for = chargé de / responsable de

capable of = capable de satisfied with = satisfait de

careless about = peu soucieux de scared / frightened of = qui a peur de

different to/from (UK)/than (US) = différent de skilled in = compétent, expert en

disappointed with/about = déçu de similar to = similaire à

experienced in = expérimenté (dans le domaine de…) sorry for/about = désolé de/pour

familiar with = qui connaît bien sure of/about = certain de

fond of = qui aime bien, attaché à surprised at = surpris par

good at = savoir bien faire qqch upset with = contrarié par

happy about / with = content de used to = habitué à

interested in = intéressé par tired of = qui en a assez de

involved in = impliqué dans worried about = inquiet au sujet de



jealous of = jaloux de
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►Les noms suivis d’une préposition

Certains noms sont suivis d’une préposition.

belief in Your belief in our action is reassuring.

Votre confiance dans notre action est rassurante.

change in The change in temperature should not affect the product.

Le changement de température ne devrait pas nuire au produit.

delay in There was a delay in delivery due to the strike.

Le retard de livraison était à cause de la grève.

difference in There was a big difference in temperature.

Il y avait une grande différence de température.

increase / rise in

decrease / reduction in

There has been an increase in absenteeism recently.

Le taux d’absentéisme a augmenté dernièrement.

knowledge of His knowledge of the market will be a useful asset.

Sa connaissance du marché sera un atout utile.

need for There’s no need for an investigation into the car accident.

L’accident de voiture ne nécessite pas d’enquête.

preference for I have a preference for staying in a hotel.

Je préfère rester dans un hôtel.

way of It’s a good way of managing stress.

C’est une bonne façon de gérer le stress.

solution to I need to find a solution to this problem.

J’ai besoin de trouver une solution à ce problème.

Expressions fréquentes avec des prépositions:

- To come as a surprise to sb = surprendre, étonner.

His resignation came as a surprise to me. Sa démission m’a surpris.

- Out of curiosity/politeness = par curiosité / politesse.

Just out of curiosity, how much do you earn a month? Par curiosité, quel est votre salaire par

mois ?



- To be new to sth = être novice, débuter

He’s new to the job so he often asks for help. Il débute dans le métier du coup il demande

souvent de l’aide.

- Under control = avoir la situation en main, sous contrôle.

Don’t worry! The manager has everything under control. Ne vous inquiétez pas ! Le responsable

gère la situation.

- By… v+ing = en…

You can subscribe, by clicking on this link. Abonnez-vous en cliquant sur ce lien.

- As a result of = en conséquence de, au vu de, à la suite de, en raison de

As a result of the merger, 100 people will be laid off. A la suite de la fusion, 100 personnes

seront licenciées.

-With regards to = au sujet de, concernant, à propos de

I am writing to you with regards to your letter of March 19th. Je me permets de vous écrire au

sujet de votre lettre du 19 mars.

- Under the circumstances = vu les circonstances

Under the circumstances, we have no other choice but to fire him. Vu les circonstances, nous

sommes obligés de le renvoyer.

Quand il y a un verbe après une préposition, le verbe est toujours à la forme – ing.

▪ He asked about changing rooms but they refused. Il lui a demandé de changer de salle mais ils ont

refusé.

▪ I apologized for arriving late. Je me suis excusée pour mon retard.


